

En Limache se realizará el primer gran evento regional sin restricciones sanitarias

En el Estadio Municipal Ángel Navarrete Candia se desarrollará este sábado 1 de octubre la Corrida Familiar Flúor Led, que busca congregar a más de 3 mil personas, entre niños, niñas y adultos. La fecha del evento coincide con el fin de la obligatoriedad del uso de mascarilla, la vigencia del Pase de Movilidad y la eliminación de las restricciones de aforo.

El alcalde de Limache, Daniel Morales, quien coordinó, a través de la Oficina de Deportes, la iniciativa, comentó: “Este evento nos pilla en un momento muy especial. Esta es la primera actividad deportiva de carácter masivo que se desarrollará en la región, sin Pase de Movilidad y sin el uso de mascarilla. Estamos muy contentos porque la gente necesita volver a reunirse y lo que vemos acá en el frontis del municipio y en los distintos lugares donde hemos entregado los tickets para la competencia es que vemos un ánimo y una disposición de querer pasarlo bien, que es tan necesario tras dos años y medio de pandemia, que han sido complejos, difíciles, pero que hoy vemos con optimismo y esta actividad represente eso”.

Anuncio Patrocinado



El evento deportivo, que es totalmente gratuito, se efectuará en el motódromo del principal recinto deportivo de Limache y considerará un circuito de 4 kilómetros para todas las edades, puntos de hidratación, clases guiadas y pinta caras flúor. Para dar cierre a la jornada, todos los asistentes disfrutarán de una gran fiesta marcada por un espectáculo de luces y música en vivo.

En Limache se realizará el primer gran evento regional sin restricciones sanitarias

Al respecto, **Juan Miranda, encargado de la Oficina Municipal de Deportes**, explicó: "El objetivo de la actividad es promover el deporte a todas las familias limachinas y de la región. Esta iniciativa recibirá a muchas personas de la Región de Valparaíso y de otras regiones, pues hemos visto personas de Santiago, La Serena, entre otros (...) Los asistentes podrán disfrutar del deporte de una manera distinta, familiar y amigable".



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El municipio dispuso dos días de entrega de tickets en el Edificio Consistorial, para que los asistentes puedan retirar el día del evento los kits deportivos, que contienen una polera, una pulsera y una botella. Ambas jornadas resultaron exitosas y generaron la masiva concurrencia de familias locales y de otras comunas.

Las personas que no tengan tickets podrán participar de todos modos en la corrida y disfrutar de las actividades.

Jimena Gelves, vecina de Limache y quien irá al evento, comentó: "Antes de la pandemia participé en todas las corridas que han hecho, entonces no me quería perder esta versión. Me gusta que hagan esto, ya que es una actividad para la familia, para poder volver a compartir y reunirnos, y para que los niños vuelvan a participar en actividades físicas, pues estaban muy metidos en el celular, en el computador, a causa de la pandemia".

En Limache se realizará el primer gran evento regional sin restricciones sanitarias

Por su parte, **Henry Álvarez, también vecino de la comuna**, dijo: “Primera vez que participaré en este evento. Mis hijas como están más grandes decidieron estar y ahí estaremos con toda la familia a pasar un momento agradable en el estadio”.

Las expectativas respecto a la Corrida Familiar Flúor Led son altas porque su realización coincide con el día en que todo el país ingresa a la fase de Apertura del Plan Seguimos Cuidándonos Paso a Paso. La actividad es organizada por el municipio de Limache y financiada con recursos del Gobierno Regional de Valparaíso.

y tú, ¿qué opinas?